

**Neubau
Jugendhaus St. Raphael
*Spendenkonzzept***



Stiftung Jugendhaus St. Raphael

Die «Stiftung Jugendhaus St. Raphael» wurde 2016 gegründet und bezweckt der Jugend und kirchennahen Gruppierungen einen Aufenthalts- und Ferienort zur Verfügung zu stellen. Das Lagerhaus befindet sich in Engelberg und **steht allen als kostengünstige Unterkunft offen.**

Das heutige Ferienhaus wurde 1963/64 unter der Leitung von Pfarrer Walter Zimmermann († 2016) erbaut und später erweitert. Es verfügt über 16 Schlafzimmer und kann so bis zu 70 Personen beherbergen. Zimmer und insbesondere sanitäre Anlagen entsprechen nicht mehr den heutigen Anforderungen, der Aufwand für Hauswartung und Reinigung ist beträchtlich und aufgrund der Verschachtelung ineffizient. Zudem würden in den nächsten Jahren diverse kostspielige Sanierungsmassnahmen anstehen.

Aus diesen Gründen sowie nach architektonischen Abklärungen und um die Auslastung zu steigern, ist ein Neubau notwendig.



Vision: «Gemütliches Beisammensein»



Ferienlager wecken bei Erwachsenen Wehmutsgedühle. Dies gründet wohl einerseits auf einer Verklärung im Rückblick der Jahrzehnte, andererseits sind mit Ferienlagern immer auch intensive Gefühle verbunden:

Geselligkeit durch Spiele in grossen Gruppen, wie sie in der heutigen Familienstruktur mit 1-2 Kindern nicht mehr möglich sind, Freiheit durch oft erste Distanz zum kontrollierenden Elternhaus oder auch Gemütlichkeit durch wegfallenden Leistungsdruck des Alltags.

Kinder und Jugendliche jeglicher Herkunft und finanziellem Hintergrund sollen mit dem Jugendhaus St. Raphael eine kostengünstige Möglichkeit erhalten, diese wertvollen Erfahrungen sammeln zu können!

Ihre Spende

Warum sollten sie uns unterstützen?

Mit einer finanziellen Unterstützung helfen Sie uns, mit dem Jugendhaus St. Raphael auch langfristig ein attraktives und kostengünstiges Angebot in Engelberg zu unterhalten.

Ein **Neubau** schafft die nötigen Rahmenbedingungen, Kindern und Jugendlichen in Schulen, Vereinen oder Gemeinden auch zukünftig wertvolle Lagererlebnisse zu ermöglichen.

Für die Finanzierung ist die Stiftung St. Raphael auf kleine und grosse **Spenden** angewiesen.

Spendenbescheinigung

Da es sich bei der Stiftung St. Raphael um eine gemeinnützige Organisation handelt, sind sämtliche Unterstützungsbeiträge vollumfänglich von den Steuern abzugsfähig!



Spenden Details



Spenden Neubau

Ziel: **CHF 2'850'000**

	Namentliche Verdankung Homepage	Kostenloser Aufenthalt	Namentliche Erwähnung Spendenwand	Namentliche Erwähnung Webseite	Spenden- bescheinigung
Saalspende ab CHF 250'000	✓	2 Wochen	+ Saal	✓	✓
Küchenspende ab CHF 100'000		1 Woche	+ Küche	✓	✓
Zimmerspende ab CHF 50'000			+ Zimmer	✓	✓
Schlafplatzspende ab CHF 5'000			✓	✓	✓
Spenden ab CHF 1'000				✓	✓
weitere Spenden ab CHF 100					✓

Obwaldner Kantonalbank: CH87 0078 0000 3429 4713 5, Stiftung Jugendhaus St. Raphael, 6146 Grossdietwil; Vermerk: Spende Neubau

Ihre Investition – Ihre Zufriedenheit

Mit der Unterstützung des Erneuerungsbaus St. Raphael, haben Sie Gewissheit

- eine **sinnvolle Freizeitbeschäftigung** von Jugendlichen zu unterstützen
- den gesellschaftlichen **Zusammenhalt zu** fördern
- **Erlebnisse** von jungen Menschen, die sie lebenslang prägen, zu ermöglichen
- auf den **Schweizer Bergsport zu** setzen – Sommer und Winter
- neue **Perspektiven** für Jugendliche aus dem Mittelland zu öffnen
- dem Bergtourismus eine **Zukunft** zu bieten

Ihr Vorteil

Jährlich über **1000 Kindern bzw. Jugendlichen** sowie **rund 500 Erwachsenen** sichern Sie weiterhin finanziell tragbare Erlebnisse in der Schweizer Bergwelt zu.

Ihre Zuwendung können Sie vollumfänglich von den **Steuern** abziehen, da wir eine gemeinnützige Stiftung sind.



Das Projekt «Brettspiel»



Sieger des Projektwettbewerbs 2023

- über 70 Betten
- Möglichkeit des Splittings auf **2 Lagerbelegungen** zeitgleich (1x 28 Personen, 1x 44 Personen)
- Studios als Ferienwohnungen
- Gesamtkosten rund CHF 5.55 Mio (Stand Juni 2024)

www.luetolfundscheuner.ch

Kontakt

Wir würden uns freuen, wenn Sie unser Projekt eines attraktiven und kostengünstigen Lagerangebots in Engelberg für Schulklassen, ja für ganze Schulhäuser, begeistert. Unterstützen Sie unser Bauvorhaben mit Ihrer Zuwendung als Spende.

Im Namen der Stiftung bedanken wir uns für Ihre Zeit und Ihren Beitrag!

Senden Sie uns Ihre Kontaktdaten. Wir nehmen mit Ihnen Verbindung auf, stehen für eine persönliche Präsentation des Projekts «Brettspiel» zur Verfügung oder informieren über den aktuellen Projektstand:

- Hans Peter Steffen, Vermietung, Präsident
- Jörg Baumann-Erni, Infrastruktur
- Jonas Gusset, Finanzierung
- Michael Steffen, IT

hans-peter.steffen@ferienhaus-st-raphael.ch

joerg.baumann@ferienhaus-st-raphael.ch

jonas.gusset@ferienhaus-st-raphael.ch

michael.steffen@ferienhaus-st-raphael.ch

- <https://ferienhaus-st-raphael.ch>



Spenden

Zuwendungen überweisen Sie bevorzugt auf das Konto der **Obwaldner Kantonalbank**:

CH87 0078 0000 3429 4713 5
Stiftung Jugendhaus St. Raphael
6146 Grossdietwil
Vermerk: Spende Neubau

Jede Spende ab CHF 100 verdanken wir persönlich und stellen eine Bestätigung z.H. der Steuerbehörden aus. Bei elektronischer Überweisung entstehen keine Spesen.

Spenden bis CHF 99 können auch schnell und unkompliziert über **TWINT** abgewickelt werden:



Für jede Spende wird automatisch eine Bestätigung z.H. der Steuerbehörden ausgestellt. Beachten Sie, dass bei dieser Art der Überweisung Spesen von 2.5% entstehen.



**Herzlichen
Dank!**